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Министерство природных ресурсов Российской Федерации выделило на охрану
краснокнижных животных  – сивучей – 497 тысяч рублей. Как заявляют в камчатском
Росприроднадзоре, этой суммы недостаточно, чтобы сохранить уникальное лежбище
сивучей в черте Петропавловска-Камчатского.      Но все-таки можно будет установить
несколько камер видеонаблюдения и ограды. 
Во всем мире существуют только четыре таких лежбища сивучей и одно из них – у нас.
Но до сих пор этому месту не придали особого заповедного статуса. А многочисленные
разговоры о том, что редких морских гостей нужно защищать, охранять, заканчиваются
ничем. И даже несмотря на равнодушие людей, а порой и жестокость, сивучи
продолжают приходить на это место. Особенно сивучам полюбилась канализационная
труба в районе бухты Чавычной. 
Именно с ней связана еще одна неразрешенная проблема. 11 декабря прошлого года
произошел обрыв у основания 200-метровой глубоководной трубы очистных сооружений
(причины происшествия до сих пор не установлены: или это морские гиганты
постарались, или труба оборвалась из-за сильного удара от неизвестного судна).
Теперь очищенные сточные воды сливаются в Авачинскую бухту прямо у береговой
черты.
Прошел почти год, но трубу так и не отремонтировали. Либо Петропавловский 
горводоканал  успокаивает себя заключением  Росприроднадзора о том, что очищенные
сточные воды не опасны и «правильно»  сливаются в бухту у берега, а не в 200 метрах
от него. (Тогда зачем вообще нужна была эта труба?). Либо сотрудникам Горводоканала
мешают расположившиеся на их трубе сивучи весом почти в тонну. Но, скорее всего, в
«водоканальной» организации нет 32 млн рублей на восстановление очистного
сооружения.  
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